

Feuerwehr Venningen

Wehrführer—Team

Philip Jung Wehrführer

Sebastian Göser und Christopher Jung stellvertretende Wehrführer

Mannschaftsstärke: 31 Männer

Geübt für den
Ernstfall wird jeweils montags, alle
zwei Wochen um
20.00 Uhr

Feuerwehrhaus:

Mühlstraße 8

Interessiert?

vennigen @feuerwehrvgedenkoben.de

Zum Weiterlesen:

Gefördert werden die ehrenamtlichen Feuerwehrkameraden vom Förderverein der Feuerwehr Vennigen.

"einer für alle und alle für einen "



Qualifikationen

außergewöhnlich viele Atemschutzgeräteträger

BeSONDER(ein)HEIT:

Hohe Anzahl an Atemschutzgeräteträgern, Anfahrt zu zahlreichen Sonderobjekten mit automatischen Brandmeldeanlagen in Edenkoben und Umgebung

retten, löschen, bergen, schützen seit dem Gründungsjahr um 1900

Der ganze Stolz der Mannschaft:

Die Wehr erbaute zwischen 2013 und 2014 zusammen mit Bürgern das neue Feuerwehrhaus in rund 6.000 ehrenamtlich geleisteten Stunden. Außerdem konnte in Eigenleistung das von der Wehr Edenkoben übernommene Löschgruppenfahrzeug 8 umgebaut und überarbeitet werden. Für die Jugendfeuerwehr bauten die Aktiven einen Handwagen im Stile eines Feuerwehrautos.

Jahresaktivitäten:

Kerwe auf dem alten Schulhof, Drei-Tages-Fahrt der aktiven Wehr, Vier-Tages-Ausflug der Familien, Alarmwochenende für die Jugendfeuerwehr, Brandschutzerziehung im Kindergarten und vieles mehr.

Die Kameradschaft in Venningen ist besonders und einzigartig, weil wir einen guten Spagat zwischen den notwendigen Ausbildungen und der Förderung der Kameradschaft erreichen. Durch viele gemeinsame Aktionen der Kameraden und deren Familien entsteht ein familiäres Verhältnis, welches den teilweise hohen zeitlichen Aufwand für dieses Ehrenamt ausgleicht.